
本报讯 日前，本区金融建设又推新举
措，由上海虹口投资控股有限公司发起建立
的“上海并购网”（http://www.sh-MandA.
com/）正式上线运营。
“上海并购网”是为国内从事并购活动的

各个方面单位和个人所提供的一个信息发布
及交流的免费平台，其主要目的在于降低并
购双方的项目搜寻成本、减少由信息不对称
造成的时间和资金耗损，从而提高企业并购
的成功概率。“上海并购网”的上线，也标志着
本区在打造财富管理高地发展战略方面又取
得新的进展。目前，连同去年挂牌的“上海对
冲基金园区”，本区在财富管理两大核心领域
的布局已逐步成形，未来发展路径也已十分
清晰明朗。

据悉，为了提升网络平台服务于实体经
济的水平，本区在建设“上海并购网”时，特别
引入了中国建投集团成员企业———中国投资
咨询公司作为支持战略合作方。该公司是国
内首屈一指的大型专业咨询公司，在海内外
企业并购咨询方面浸润多年，建树颇丰，在并
购市场上享有很高的威望。

此外，随着券商、律师事务所、会计事务
所等一批实力中介机构的加盟，也将在很大
程度上强化网站的服务功能，丰富网站的信
息内容，从而为服务对象进行并购相关活动
提供更全面、有效的帮助及支持。
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本报讯 3月 20日，区委书记吴清来到联系点曲阳路
街道，出席街道党的群众路线教育实践活动大口单位恳谈
会，听取大家的意见和建议。会上，来自市公安局刑事侦查总

队、上海外国语大学、中科院上海技术物理研究所、岳阳中西
医结合医院、上海材料研究所、上海对外服务公司、工商银行
虹口分行、
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“徐爸爸，到部队当兵快一年了，学习工作都很好，回忆自
己成长的过程，如果没有你，我是不可能走进军营的……”日
前，曲阳第三小学教师徐志峰接到了他昔日学生戎涛从浙江
舟山海军某部队打来的电话，电话里戎涛向他讲述了自己在
部队锻炼成长的经历。

一位学生为什么称昔日的老师叫爸爸呢？这引起了记者
的好奇。日前，记者来到曲阳第三小学，听徐志峰和他的同事
讲述 10年来教育资助戎涛，帮助其成长的故事。

2004年春季开学时，曲阳第三小学转来了一位三年级新
学生戎涛，徐志峰是戎涛班级的体育老师。上体育课时，徐志
峰发现这位新来的学生非常喜爱打篮球，便把他招募到篮球
队中训练。一次，球队要外出比赛，戎涛却突然“罢赛”，不想参
加了，这为什么呢？一打听才知，戎涛没有运动鞋，不好意思
说，便推说不想参加。于是，徐志峰马上自己掏钱买了一双球
鞋给戎涛，这样“罢赛”的风波也就过去了。

然过后不久，戎涛每天篮球训练后便不愿回家，这引起了
徐志峰的注意。原来戎涛的父母各自开了个小店，戎涛的学习

和生活没人管，晚饭有一顿没一顿的，一件衣服甚至要穿上一
个多星期。徐志峰了解情况后，每次训练完，便带他吃好晚饭，
给了车钱送上公交车，看着戎涛回家才放心；作业没人辅导，
徐志峰便当起了义务家庭教师，把戎涛当成自己的“儿子”一
样对待。徐志峰的同事黎渊告诉记者，那段时间，徐志峰身边
似乎多了个“儿子”，天天都能看见戎涛的身影。生病了，徐老
师忙着带戎涛看病买药；放学了，徐老师在办公室里设个小桌
椅，让戎涛写作业……

戎涛刚进初中，父母离异了，小戎涛跟着父亲，居无定所，
搬了好几次家，此时的他更没人管了。随着戎涛的逐渐长大，
做“爸爸”的徐志峰操心的事更多了。由于自己的孩子和戎涛
年龄相差不大，徐志峰深知孩子成长过程中需要如何去关心
教育。除了生活、学习上的关心辅导外，徐志峰还特别注重戎
涛的道德品质培养，虽然不在一个学校了，但徐志峰每天都会
用短信的方式，来了解戎涛的所作所为，发现有不好的苗子，
便会及时与其谈心教育，帮助其成长。

按理说，戎涛进了中学后，徐志峰完全可以撒手不管了。但

戎涛的遭遇，让徐志峰看在眼里，急在心里。一年冬天，戎涛来到
曲阳三小看徐志峰，徐志峰一看，外面天气已达零摄氏度，戎涛
却只穿了一件单衣，冻得浑身发抖。戎涛告诉徐志峰，最近身上
好痒，徐志峰撩起戎涛单衣一看，身上许多地方生了湿疹，原来
戎涛已经多日没洗澡了，许多地方已被抓破，看到这一情景，徐
志峰的眼泪忍不住落了下来，便马上带着戎涛去商店买了冬衣
御寒，上药房买药膏。徐志峰的同事说，像这样的情景，在近 10
年中，他们看到过多次。戎涛考进职校，住在学校里，所有的生活
起居用品都是徐志峰买的，职校的老师还以为徐志峰就是戎涛
的亲生父亲。

2013年春天，戎涛要
去服兵役了，临走前一天
晚上，戎涛和“徐爸爸”谈
了很久，“徐爸爸”看到戎
涛俨然像个大男孩，想到
孩子马上要去军营锻炼，
心里宽慰了许多……龙钢

野徐爸爸冶这一声叫了 10年
曲阳第三小学教师徐志峰教育资助学生的故事

本报讯 3月 21日，区委常委会举
行教育实践活动专题学习交流会，区委
书记吴清主持会议，区委副书记、区长曹
立强，区委副书记杜炯及常委会成员出
席会议，区人大常委会主任颜建平、区政
协主席管维镛等区四套班子其他领导参
加会议。杜炯传达了全国“两会”精神及
习近平总书记在上海代表团重要讲话精
神。与会人员共同学习了习近平总书记
关于“三严三实”重要论述，交流学习体
会。

吴清说，习近平总书记“三严三实”
的论述，对领导干部做人和做事提出具
体要求。当前我们面临的国内外环境都
在发生极为广泛而深刻的变化，发展还
面临一系列突出矛盾和挑战，前进道路
上还有不少困难和问题，我们的重要任
务就是要全面深化改革。在结合实际推
动工作中，各级领导干部，必须要从修身
做起，提高党性修养，从律己做起，严格
要求自己，从用权做起，实实在在为民谋
利。要将教育实践活动与转型发展、旧区
改造、创卫工作结合，坚持发扬孺子牛精
神，以甘当“傻子”和“钉钉子”的精神，扎
实推进各项工作。

曹立强在发言中说，习近平总书记
提出“三严三实”，对领导干部提出了具
体的行为规范。结合自身，就是要修定
力、守纪律、建制度、按程序、谋实事、敢
担当、常对照、勤自省、做表率。“三严三
实”具有很强的现实意义，要靠智慧，靠
韧劲，靠勇气，围绕经济发展、民生保障、
城区建管、行政效能、自身建设，推动虹
口转型发展。

杜炯在发言中说，学习习近平总书
记“三严三实”重要讲话精神，关键是领
导干部要严字当头，带头在前，发挥表率
作用。

陈良、刘可分别结合各自工作作了
交流发言。 曲姗姗
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本报讯 3月 20日，市委统战部副部长、市民宗委主任赵
卫星一行来本区调研统战工作。区委常委、统战部长陈理春介
绍了近年来本区统一战线工作情况，并重点介绍了本区党外代
表人士和党外优秀人才专项调研工作方案、调研重点和进度。

赵卫星充分肯定了本区的统战工作，他说，专项调研有利
于为虹口区发现优秀人才，也有利于为上海的经济社会发展
提供人才支持，要求统战工作者能够拓展路径、拓宽视野，按
照时间节点，扎实稳步推进调研工作。

据了解，本次党外代表人士和党外优秀人才专项调研，成
立了四个调研工作小组，37家单位和部门参与调研。 何 娉

市委统战部领导调研本区统战工作

本报讯 3月 20日，区政协举行委员学习报告会，邀请
全国政协委员、市侨办副主任蔡建国作报告，传达全国“两会”
精神。区政协主席管维镛主持报告会。区政协副主席吴根明、
陆清冬、徐廉芳、徐爱娣出席会议。

蔡建国结合亲身参会的经历和感受，阐述了今年“两会”信
息更加公开、透明度更加提高等特点。蔡建国还向委员们介绍
了今年大会的精彩发言和自身履职情况，使委员们对“两会”热
点话题有了更全面的了解。 何 娉

区政协举行委员学习报告会

中山北一路 131
弄口曾被各种外来车
辆所野占领冶袁 小区居
民颇有意见遥近日袁广
中路街道在听取意见
后袁会同有关部门袁对
小区进行了整治袁在
弄口设置了车辆进出
岗亭袁请专人管理袁规
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袁杰 摄

本报讯 3月 21日，区委书记吴清前往四川北路街道，
听取社区基层干部对党的群众路线教育实践活动的意见和
建议。吴清实地走访了山一和山三居委，与居委干部交谈，了

解居委会特色工作以及工作中存在的困难。居委干部反映了
山阴路沿线水杉树扰民、老式房屋物业管理难、希望设立卫
生服务点等问题和建议。

曲阳路街道举行大口单位恳谈会

本报讯 3月 20日，区政府党组召开教育实践活动学
习交流会。区政府党组书记、区长曹立强主持会议。会上，大
家围绕怎样正确认识党的群众路线，坚定理想信念，践行群
众路线，树立正确的世界观、权力观、政绩观，全心全意为人
民服务等方面交流了想法。

曹立强交流时指出，在全党、全国深入学习贯彻十八大

精神，为实现中国梦而努力奋斗的重要时期，党中央提出开
展群众路线教育实践活动，意义十分深远。

区政府党组召开教育实践活动学习交流会
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区领导听取川北街道教育实践活动意见建议

本报讯 3月 23日下午，主题为“深改 @移动
互联时代”的第四届北外滩财富与文化论坛在上海
浦江饭店举办。在这一金融界与文化界高层次信息
交流平台上，与会嘉宾围绕财富配置、互联网金融、
市场改革等议题进行了交流。近 200位金融、文化和
传媒领域的权威人士和专业精英参加论坛。此次活
动由文化部中外文化交流中心、中国证监会研究中
心、市政府发展研究中心、市金融办和市文广局主
办，上海证券交易所发展研究中心和虹口区人民政府承办。

开幕式上，十一届全国政协副主席、著名经济学家厉无畏，中国
人民银行副行长潘功胜、上海证券交易所总经理黄红元出席并发表
致辞。区委副书记、区长曹立强主持开幕式。论坛分为主旨演讲和主
题对话（见下期本报第 2版）。主旨演讲由市金融办主任郑杨主持，复
星集团副董事长、首席执行官梁信军，上海重阳投资管理有限公司董
事长裘国根，中国建银投资有限责任公司副总裁郭云钊，中国证监会
研究中心主任、北京证券期货研究院执行院长祁斌等知名人士做主

旨演讲。主题对话环节由上海东方传媒集团有限公司副总裁、《第一
财经日报》总编辑秦朔主持，中国银监会特邀顾问、中国工商银行原行
长杨凯生，市金融办主任郑杨，中国万向控股有限公司副董事长肖风，
复旦大学中文系教授、博士生导师骆玉明等 4位嘉宾参与了互动。

区委书记吴清、区政协主席管维镛、区委副书记杜炯等区四套
班子领导出席论坛。 嵇丽娜
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左图为主题对话现场渊左起秦朔尧肖风尧杨凯生尧郑杨尧骆玉明冤遥
上图为与会人员聆听演讲遥

袁杰 摄

第四届北外滩财富与文化论坛举行
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